

Supone una inversión de 231.673 euros

El MARM adjudica la construcción de una arqueta de bombeo en el río Jalón (Morés)

- Esta actuación se integra en el Plan Español de Estímulo de la Economía y el Empleo del Gobierno de España

17 dic. 09.- El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino ha anunciado, mediante su publicación en el Boletín Oficial del Estado, la adjudicación de las obras para la construcción de una arqueta de bombeo en el río Jalón (Morés, Zaragoza) a la empresa Acciona Infraestructuras, S.A. por un importe de 231.673 euros. Esta actuación se ejecutará a través de la Confederación Hidrográfica del Ebro y se financia mediante el Fondo para la Dinamización de la Economía y el Empleo.

La nueva arqueta de bombeo tiene como objetivo garantizar el caudal necesario para cubrir las necesidades de riego de una superficie de unas 100 hectáreas en el término municipal de Morés.

Para ello, se sustituirá la captación actual que se realiza directamente del río y sufre continuos atascos por acumulación de lodos en la boca de entrada de las tuberías, por una nueva que se adapte a las necesidades reales de caudal, mantenimiento y funcionamiento del sistema.

En concreto, la nueva arqueta de bombeo tendrá unas dimensiones de 5 x 5 metros interior y una altura de unos 7 metros. La conexión arqueta-Jalón se realizará a través de un canal trapecial en el que se instalarán dos rejillas que evitarán la entrada de partículas. Una vez finalizadas las obras, los regantes instalarán 3 bombas sumergidas para bombear el agua que entre del río.



Plan Español para el Estímulo de
la Economía y el Empleo



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE MEDIO AMBIENTE
Y MEDIO RURAL Y MARINO

PlanE

El Plan Español para el Estímulo de la Economía y el Empleo recoge un importante número de actuaciones relacionadas con la gestión hidráulica. Hasta el momento, el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, ha impulsado obras en la Cuenca del Ebro por un importe que supera los 55 millones de euros a financiar a través de este Fondo. La inversión en Aragón se sitúa por encima de los 30 millones de euros.